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EL SANADOR DE SANADORES ES EL PADRE A TRAVÉS DE VOSOTROS, EL DOCTOR DE DOCTORES ES
EL PADRE A TRAVÉS DE VOSOTROS. CONVIÉRTETE EN LA MEDICINA SANTA, UNIFICADORA,

CONVIÉRTETE EN ESA LUZ BRILLANTE QUE ILUMINA TODO.

[20120219-2] Queridos hermanos y hermanas que te encuentras reunidos, encarnados y
desencarnados, mirad, en lo más profundo de tú Espíritu, ¿quién habita? ¿Quién vive y quién Reina
por los siglos de los siglos? Hoy, en esta mañana de luz que vienes a convertirte, vienes a descubrirte,
vienes a demostrarte a ti mismo que mi Padre Dios siempre y para siempre ha convertido al Espíritu
Hijo. En estos momentos, hoy conviértete, hoy descúbrete, hoy vas a saber que no es buscar por
fuera lo que mi Padre ha dado al Espíritu. HOY ERES TÚ LA PRESENCIA DIVINA, HOY ERES TÚ EL
DIOS TODOPODEROSO.

Quitaos la venda de tus ojos para que os miréis bien y ya no comiences a formar con el poder lo que
nace de lo más interno de tú corazón. Ya no, porque a través de eso más te encegueces y más te
conviertes en la ignorancia de tu propio Yo. Hoy es saber que el Sanador de Sanadores nunca, nunca
se ha separado de vosotros, nada más es que tengas fe y te conviertas en la Fe Divina que mi Padre
ha dado como herramienta al Espíritu, al Yo Espíritu.
Queridos hermanos y hermanas, en estos momentos satisfácete de este pan sin levadura, satisfácete
de esta agua de vida y conviértete en lo que eres. No engañéis a tu propio Espíritu con tus propias
formaciones, con tus propias construcciones, porque eres libre, libre en Espíritu. Y hoy, ¿cómo estás
viviendo?, ¿qué es lo que más te preocupa?, todo lo de afuera, quedar bien con los demás, hacer
cosas que son vanas, que te duran quizás el tiempo que tú formas, y de ahí la luz que te va a
iluminar el siguiente día es la misma y no cambia nada. HOY NO TE PREOCUPÉIS POR LO DEL
MUNDO, PREOCÚPATE POR TÚ ESPÍRITU, SÍ, POR EL YO ESPÍRITU, AVANZAR, A CAMINAR, A
PURIFICARTE, A DESCUBRIRTE QUE EL SANADOR DE SANADORES ES EL PADRE A TRAVÉS DE
VOSOTROS, EL DOCTOR DE DOCTORES ES EL PADRE A TRAVÉS DE VOSOTROS. CONVIÉRTETE EN
LA MEDICINA SANTA, UNIFICADORA, CONVIÉRTETE EN ESA LUZ BRILLANTE QUE ILUMINA TODO,
DESTRUYE TODO LO QUE HAY EN TUS PASOS. Dense cuenta hoy lo que tienes enfrente de vosotros
mismos y cómo estás viviendo, cómo estás caminando el camino del Padre y a dónde te diriges sí así
te das cuenta.
Hermanos encarnados Espíritus y desencarnados, no vengas a calentar un instrumento más a través
de tu cuerpo, porque de Espíritu a Espíritu me derramo a través de vosotros mismos y os te digo pon
firme el paso, sí, pon firme el paso. Vengo a hablar de lo más interno que mi Padre ha hecho a
vosotros, vengo a poner la pantalla divina de lo hermoso que eres como Espíritu, vengo a hablar del
amor verdadero que ha sido el Espíritu formado, hermanos, y ¿qué esperas? ¿qué esperas para
cambiar? ¿qué esperas por destruir todo lo que te atrasa para convertirte en el Gran Yo Soy, en el
Dios Todopoderoso. Una pregunta para que te des cuenta quién te ordena en lo más interno, MI
PADRE NO ORDENA A NADIE HACER LO NEGATIVO, MI PADRE NO VIENE A OBLIGARTE A HACER
TAMBIÉN LO POSITIVO, NO. ERES VOSOTROS MISMO QUIEN DEBE DE CONVERTIR EL PODER DEL
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PADRE EN LA LEY DIVINA DEL PADRE, porque sí así fuera, Yo os te hago una pregunta de Espíritu a
Espíritu. ¿Cómo estas hoy? ¿Cómo está esta bendita humanidad? Y hoy, te digo, órdenes nada más te
das con el poder que usas. Más la orden del Padre la haces a un lado y la ignoras, porque sí así fuera,
no te diferenciaría el cuerpo para odiar a tu hermano, no te diferenciaría el cuerpo para no creer en
mi Padre Celestial. Date cuenta quién eres y por qué estoy en estos momentos a través de un cuerpo
para que escuches a través del tuyo, porque así te has formado, así has formado y así has venido de
existencia en existencia y esperas un tiempo para cambiar o esperas una venida más del Cristo, del
Cristo Amor sin saber que todo mi Padre ha dado a vosotros, te ha convertido a imagen y
semejanza mi Padre Dios.
Mi Padre Dios ha formado al cuerpo y del mismo cuerpo ha formado el cuerpo. No distingas el uno
y el otro, porque si así fuera, el Espíritu en este mundo que viene a probar existencia a través de un
cuerpo femenino ¿cómo actúa en este mundo? El Espíritu masculino que viene al cuerpo femenino
¿cómo actúa en este mundo? Tú lo has visto y hay prueba de ello en tu mundo. Y el Espíritu
femenino que hoy encarna un cuerpo de mujer viene a probar su existencia en uno masculino que
hoy es conocido como el hombre, también ¿cómo actúa en tu mundo? Queridos hermanos, date
cuenta de lo que hoy vienes a descubrir en tu vida, en lo que hoy es llamado mundo terrenal.
Viendo las cosas aun, tú nada más como Espíritu te vas por lo que veis, pero no veis en lo más
profundo del Espíritu quién es el que ocupa aquél cuerpo. Hoy nada más sabéis porque escuchas sin
conocer el poder del escuchar, del sentido escuchar, del sentido oír.
Prepárate en el nombre de mi Padre, prepárate para que así no seas engañado o no te sigas
engañando a ti mismo por tu propio poder. No diferencia nada el cuerpo, el Espíritu es uno, pero
qué haces con ese uno, dime ¿No sufrís por tus calamidades? No sufrieras hoy lo que ayer sembraste,
hoy no estuvieras cosechando los karmas que has hecho de existencia en existencia y hoy sigues
haciendo en esta existencia. MIRA, HERMANO, QUIZÁS TE ESCONDES DEL CUERPO HUMANO, SÍ,
HERMANO ESPÍRITU, QUIZÁS TE ESCONDES EN UN LUGAR OCULTO EN DONDE NADIE TE VE
HACER LO QUE HACES CON TU CUERPO, SÍ. PERO NO TIENES CONOCIMIENTO QUE YO ESTOY
ALLÍ OBSERVÁNDOTE Y MIRANDO BIEN CÓMO FORMAS Y TE FORMAS EN ESE MOMENTO, Y YO
DIGO A MI PADRE: SEÑOR, PERDÓNALOS PORQUE NO SABEN LO QUE HACEN.

¿Y hoy por qué buscas por fuera lo que hoy reconoces como sanidad? ¿Quién de vosotros es capaz
de arrojar la primera piedra si se siente libre de pecado?, ¿quién de vosotros?, ¿quién de vosotros,
querido hermano? No te confundas, porque hablas del Espíritu no siéndolo, hablas del poder no
siéndolo, hablas del amor no siéndolo, hablas de la paz no siéndolo. Porque sí así fuera, si
conocieras de esta Ley, si te conocieras, conocieras cómo eres, cuál es tu vestidura y cuáles son los
propósitos del Padre a través del Hijo. Querido hermano y hermana, encarnado y desencarnado que
te encuentras hoy en esta mañana de luz, no te diferencies por el cuerpo, porque si diferencias a tu
hermano de ti, es como desconocerte a ti mismo y aun desconocer la Ley del Padre.
¿Qué haces por ayudar a tu hermano? ¿Qué haces por alimentar a tu hermano? ¿De qué pan le dais?
¿De qué agua le dais? Os te digo, HOY ES EL TIEMPO DE QUE TE CONVIERTAS Y TE DESCUBRAS
COMO EL DIOS TODOPODEROSO. De esto te seguiré hablando, porque de esto sigues escuchando
en estos tiempos, porque de esto te hablé en aquellos tiempos. ¿Y hoy qué has demostrado, dime,
del poder que mi Padre ha dado a vosotros? ¿De las herramientas verdaderas que son los cinco
sentidos que tiene el Espíritu, el Yo Espíritu? Y hay un sexto sentido que cuando comiences a trabajar
en la Ley, vas a comenzar a descubrirte más y a demostrar ese sentido que aun vosotros no sabéis
dónde lo tienes oculto. Pero Yo sí veo que aun sigues esperando, esperando un tiempo de cambio y
sigues demostrando al Padre Dios, la pobreza. Te sientes el sabelotodo, porque tienes un cuerpo y
conoces la Ley del Padre, pero mira cómo la usas. No vengo como juzgador, nada más vengo como
aquel que se presenta en el desierto y te dice, no sigas caminando, regresa, porque si sigues
encontrarás tus propios hechos.
Querido hermano, hoy en día debes de descubrirte, debes de amarte, y cuando demuestres al Padre
que eres el amor universal, a tu hermano ya no lo vas a juzgar, ya no lo vas a maldecir, ya no
hablarás en contra de nadie, porque vas a ser el amor universal. De este amor vengo a proyectarte
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en lo más interno del Yo Espíritu. Sí hermano, sí hermana, sí, porque somos la misma esencia
verdadera. DE DONDE YO HE VENIDO, VOSOTROS TAMBIÉN, Y LO QUE HAGAS EN TU MUNDO
AHÍ ESTARÉ YO ENTRE VOSOTROS, SIEMPRE Y CUANDO SEA LA LEY DE MI PADRE. ¡AY DE AQUÉL
QUE CONVIERTA LA LEY DE MI PADRE EN LO CONTRARIO PORQUE ESE NO ES CONMIGO, NI
AUN CON MI PADRE¡ Mirad, hermano, Yo sé, Yo Espíritu, Yo Espíritu, Yo tu Hermano, se que
puedes salir del fango donde te encuentro sí así deseas convertirte, si tus deseos son fuertes,
hermano, porque eres la fortaleza, sí tus deseos son dignos porque eres la dignidad de mi Padre, si te
arrepientes de tus pecados, de esto te vengo a hablar en esta mañana, arrepiéntete de tus pecados,
conviértete en el perdón, conviértete y en vez de perdonar a aquel que te hace un daño a través de
tu cuerpo, mejor comienza a trabajar el campo en lo más interno del Yo Espíritu para convertirte en
el perdón y ser el perdón y cuando descubras esto, perdonarás a tu hermano, aquel que te ofenda,
aquel que te ofenda a través de tu cuerpo.
Queridos hermanos y hermanas, todo esto es tuyo, tú lo tienes, porque vengo a través de un
instrumento y a través de vosotros mismos a recordarte qué tan maravilloso eres, a recordarte lo que
tienes que hacer para llegar al Padre, sí. Te acuerdas de aquellas palabras dignas que te derramé
cuando tuve el cuerpo y me conociste como Jesús, ¿verdad? y os te dije, nadie llega al Padre, sino a
través del Hijo. Hermanos conviértete en el Hijo, conviértete en el Todopoderoso, y si tú crees que
Yo, el Gran Yo Soy, puedo irradiar tú Espíritu si así me permitieras, si permitieras SER UNO en la Ley
de mi Padre nada os faltaría a vosotros, como aquel tiempo os te dije, todo aquel que cree en Mí,
tendrá vida eterna. Esto es lo que acabas de escuchar.
Unifíquense, ámense unos a los otros como a sí mismos. Y te digo, hagas lo que hagas en tu vida,
Yo, el Amor Universal, te sigo amando por igual. Pero recuerda hermano, la unión hace la fuerza del
Padre Dios. ¿Por qué creéis que mi Padre me guiaba a mis hermanos que hoy conoces o conociste
como mis Discípulos? Mi Padre me guiaba a ellos y Él me decía cómo llamarlos a cada uno de ellos,
para que creyeras a través de ellos. Hoy a vosotros Yo vengo a través de vosotros mismos a que te
aceptes como el Todopoderoso, de esto vengo a hablar a vosotros y he venido a hablar de
existencia en existencia. ¿Por qué esperas la venida de un Dios para calmar tu sufrimiento? Dime,
¿por qué pides sin saber pedir? ¡Ay, mis hermanos! Yo quisiera que os estuvieras conmigo, Yo
quisiera que comenzaras a demostrar a ser grande en Espíritu y verdad, esos son mis deseos como
hermano, pero Yo no puedo porque encuentro las puertas cerradas de tu hogar que eres tú mismo.
Si sigues caminando el camino que vas caminando en esta existencia a través de la creencia, a través
de tus propias formaciones. ¡Ay, mis hermanos! Ahí estaré para levantarte, porque Yo el amor
verdadero de mi Padre, estoy para esto, para lo que tú desees, para lo que tú pidas, Yo estoy para
darles, Yo, el Gran Yo Soy. Para Mí no hay límite, para Mí en este mundo terrenal no hay barrera ni
oscuridad, Yo Soy como el sol que te alumbra, como a esta mitad de mundo, aun más allá del
cosmos, del universo, en todo estoy. Por eso cuando os te hablo y te digo que ya no sigas haciendo
lo que haces en tu mundo, derramando irradiaciones a través del cosmos, porque hay una Ley de
Atracción, hay una Ley de Atracción que hoy conoces como Ley de Atracción. Pero en aquellos
tiempos os te dije: lo que siembras, mañana os cosecharais. Esto fue en parábola. Hoy en esta
existencia te vengo a hablar más claro que tu hermana agua que tenéis en ese instrumento, para que
entiendas y te comprendas como Espíritu, dónde está mi Padre Dios y cómo usas el poder.
Aquí tienes tarea para hacer entre vosotros mismos, es la única preparación que te debes de hacer,
porque primero eres tú, es uno, es uno como Espíritu, el Gran Yo Soy que te hablo siempre habita
entre vosotros, mi Padre Dios siempre está esperándote con las puertas abiertas para que entres al
Reino, al Reino maravilloso que un día saliste. Y hoy a través de tus encarnaciones, no conoces el
camino verdadero, te distrae como los niños, en lo bello por fuera sin saber que eres más hermoso,
eres más hermoso que el oro que brilla en tu mundo, eres más brillante que aquello. Si supieras de
vosotros mismos, si comenzaras a convertirte en todo lo que Soy en lo más interno de tú Espíritu,
del Gran Yo Espíritu, nada te faltaría, nada te faltaría para comenzar a hacer hechos y ya no sería
necesario venir aquí y escucharme a través de un cuerpo, sino estuviéramos conectados de Espíritu a
Espíritu, allí a través de tus hechos mi Padre que está en lo secreto te recompensaría en público a
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través de tus hechos. Hoy, el tiempo eres tú y es tiempo de cambiar, a vosotros les hablo Espíritus
encarnados y desencarnados que te encuentras en estos momentos.
Querido hermano, Yo acabo de escuchar una palabra a través de ti, Yo que estoy con mi Padre,
dime, dime, hermano, ¿Cuándo escuchaste esa orden de mi Padre? ¿Cuándo?

-Contesta el hermano Felipe: El viernes.
¿A través de quien?

-De un médium.
Eso es lo que quería Yo saber, hermano, y bendito eres en el nombre de mi Padre, y te digo, no te
sigas enterrando más en el fango, porque en vez de caminar para adelante os caminas para atrás,
eres semejante a las manecillas de un reloj. ¿Dime, hermano, las manecillas para dónde giran, para la
derecha o para la izquierda? ¿Dime, hermano?

-El hermano contesta: Para la derecha.
Así deseo que camines vosotros, así deseo que camines, y te digo, ten cuidado donde pones el paso
y de lo que hoy vienen a mostrarte, porque prueba una vez te dije que tendrías aquí, y de esas
pruebas eres tú, eres tú, hermano, el que debes de distinguir dónde está el Gran Yo Soy. Si así fuera,
estas órdenes que en este tiempo escuchas no fueran de ahorita, fueran de existencias atrás. Pero,
dime, ¿Cuándo mi Padre ordena? ¿Acaso mi Padre te dice hacer lo negativo en tu mundo? Ten
cuidado en tus pasos, te digo, querido hermano. Cuando estuve una vez más entre vosotros a través
de un cuerpo y me conociste, me conociste muy bien por fuera, sí, por fuera, y en estos momentos
estarás recordando mi rostro ¿verdad? En verdad te digo, hermano, ¿Cuándo Yo me derramaba de
esa manera? ¿Cuándo te enseñé lo que hoy escuchas? ¿Cuándo, hermano? Yo te daba la Enseñanza
para que dieras Enseñanza y te descubrieras en lo más interno. De hecho cuando os te di el
nombramiento de Director, es para que sacaras adelante al Pueblo y mira los hechos, mira, mira los
pensamientos que tenéis nada más enfrente de vosotros, y mira cómo han contraído lo contrario a
la Ley de mi Padre, a través de formaciones de hermanos Espíritus encarnados. Yo me doy cuenta de
lo que pasa en este redil y de lo que falta por pasar, porque ya está formado, ya se está formando, y
tu como Director que aun tienes la venda puesta en tus ojos, no te das cuenta de lo que va a pasar el
día de mañana. Yo aquí estoy para que si deseas abrir los ojos con el poder de mi Padre, Yo os te
recuerdo puedes hacerlo, porque Yo no soy nadie para ordenarte, porque si así fuera, te digo, en
aquellos tiempos cuando estuve como Jesús, ¿Cuándo ordené? Aun ordenaron sacrificar el cuerpo,
pero menos el Espíritu.
Así te digo a vosotros, para que si deseas caminar este Camino Divino del Padre, transfórmate,
transfórmate, conócete y verás que estaremos siempre juntos, siempre juntos, a través de quien me
pida así estaré entre vosotros, sí. Porque mira, hermanos encarnados que están como estudiantes en
esta Escuela, pero para Mí son mis hermanos, te digo, la diferencia del Espíritu es la creación del
Espíritu mismo, la creación de odio, de la envidia, es creación del mismo Espíritu a través del cuerpo.
Conocéis palabras, palabras que dañan al Espíritu y de estas palabras el Espíritu se convierte e irradia
al cosmos y el Espíritu emana a la Humanidad, emana a todo el Pueblo. Mirad, hermano, aquí en
este redil no debe de haber nada negativo, si así, tú, hermano, como representante del pueblo, sí así
lo permitieras, sí así ordenara, nada fuera. En verdad, te digo, cuando Yo estuve nada de esto
sucedía, nada de separación, nada de destrucción, nada de juzgar, nada de envidiar, nada de
desamor cuando Yo estuve a través de un cuerpo. Pero cuando estuve deseaba que vosotros se
prepararan, porque Yo sabía que un día abandonaría el cuerpo, y hoy que tú sigues con esta creencia
tuya, con esta formación, pero nada más por fuera hablas por hablar. El hablar, como siempre te he
dicho, es como la hoja seca que cae del árbol, cae a la madre tierra, tu hermano viento la arrastra
hasta que se convierte de donde ha salido. Vosotros sabéis el camino para regresar al Reino del
Padre, sabéis el camino para regresar al Paraíso del Padre. No lo busques por fuera, búscalo en ti
mismo, conviértete en el Reino, conviértete en el Paraíso que es la esencia maravillosa. Es como
cuando dices y comienzas a descubrir que eres la fe, y comienzas a sanar de tu dolencia, de tu
enfermedad, de tu dolor, de tu sufrimiento y comienzas a convertirte en el Dios, a través de la fe
comienzas a purificar tú Espíritu. De esta manera así debes de ser, limpiar tu hogar es limpiar el
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Espíritu. No mando a limpiar el hogar material, porque como siempre te he dicho, que eres como
tumba, blanca por fuera, y por dentro qué representas, el Espíritu, el Yo Espíritu. Cuando sales cómo
muestras el rostro de tu cuerpo, de qué manera te despides de tu hermano, cuando usas el poder de
esa manera y al salir del redil comienzas a formar tu propia irradiación a través del pensamiento y
comienzas a formar tu propia duda, sin saber que Yo estoy en ti y voy escuchando lo que vas
pensando, lo que vas formando a través del Espíritu. ¡Y ay, mi criaturita mía! Hermanos míos, esto
es lo que debes de destruir y comenzar a irradiar el amor del Padre.
Aquí vienes a unificarte, a SER UNO, no a dividirte, sino a ayudar a tu hermano, ayúdense unos a los
otros para SER UNO, para ser el Padre Dios. Porque de éste vengo Yo hablar a vosotros, del Padre
Dios, de este poder que irradia en lo más interno de tú Espíritu, de esto que estás formado, de esto
vengo a recordarte que eres grande, eres maravilloso, eres poderoso, eres digno, eres lo más
hermoso que mi Padre ha formado, en Espíritu y en verdad. Porque no reconoces a mi Padre Dios
en lo más interno de tú Espíritu. ¿Dime, hermano, qué te falta si lo tienes todo en tú Espíritu? ¿Por
qué teniendo la mesa servida no vienes a alimentarte, no vienes a convertirte en el pan sin levadura,
no vienes a formarte en esta agua vida que es vida porque eres vida en el nombre de mi Padre Dios,
y destruyas todo lo que te separa del Gran Yo Soy, destruyas todo lo que hoy hace diferente al
Espíritu y reines nada más en este cosmos divino de mi Padre, para hacer a través de tu cuerpo lo
que tengas que hacer? Mi Padre te ha dado el libre albedrío para aquel que te pida le des y aquél
que te toque la puerta le abras.
A través de este instrumento ésta es la irradiación de mi Padre Dios, este eres tú, hermano, esta es tu
verdad de lo que acabo de irradiarte a través de la misma irradiación del Padre, porque eres el
mismo, hermano, Yo no vengo a hablar de diferencia, pero sí vengo a hablar de lo grande que eres.
Yo no vengo a alimentar pequeñeces, vengo a alimentar la grandeza, la grandeza de mi Padre que
hoy te estás convirtiendo. Ya no quiero verte en la escala donde te encuentras, sino de hoy en día
demuestra lo que eres, demuestra al Cristo Amor que irradia en lo más interno de tú Espíritu, el
amor verdadero es lo que debe de salir del Espíritu y salir nada más irradiaciones del Padre. No te
limites en el no puedo, no te limites en el temor. Si te descubrieras, si supieras qué tan grande, nada
de esto formarías en el Yo interno, nada de lo que teme la humanidad sería contra ti.
Querido hermano y hermana, encarnado y desencarnado que te encuentras en este momento, este
es el amor de mi Padre que vengo a recordarte, esto eres tú como Hijo Unigénito y a semejanza de
Él. Querido hermano y hermana, no te desvíes del camino, no agarres otro rumbo que no debes
agarrar, sino conviértete en el Camino, porque tú eres el Camino. Yo vengo a hablar de vosotros
mismos, no vengo a hablar de un camino fuera de vosotros, sino vengo a hablar del Camino
Verdadero que existe y ha sido formado en la voluntad del Padre que eres tú como Hijo. Eres el
Camino, eres la Verdad y eres la Vida. Yo tu hermano Mayor, el Gran Yo Soy, Yo vengo a poner tu
Verdad, a recordar tu Verdad y a que te alimentes de esta Verdad que es tuya. A eso vengo y he
venido por los siglos de los siglos y seguiré hasta la consumación, hasta el fin por los siglos de los
siglos y nunca se acaba. Lo que forma el hombre se destruye, pero lo que ha formado mi Padre,
jamás, nadie puede destruirlo, os te digo. Nadie puede destruir al Espíritu que vive en el Reino de mi
Padre, nadie, porque sería luchar contra el Padre Dios. ¿Y quién de vosotros lo haría? Nadie, nadie,
por eso ten cuidado, ten cuidado a dañar a tu hermano a través de tus pensamientos, porque te
estás dañando tú mismo y todo vendrá a través del tiempo de donde ha salido.
Esta es la irradiación del Padre una vez más. Y el que esté para recibir que reciba, y el que no, pues
llegará el tiempo en que se prepare. Hoy es el tiempo de la preparación, arrepiéntete de tus pecados
y conviértete en la libertad divina, esa libertad que ha sido formado el Espíritu para demostrar la Ley
del Padre. Adelante, unidos, agarraos unos a los otros de las manos para que nadie se desvíe del
Camino, para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, nos puedes hablar de la energía despolarizada.
Así es, la energía que preguntas, es la que irradias a través de tú Espíritu, la que sale, la que hoy
formas a través de ti mismo, de tu creación. Esa energía está fluyendo en el cosmos, en el universo, y
a través de tu tiempo llegará tu resultado; esa es la energía que tú has formado como Espíritu, como
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el poder, como lo desees, como lo formes. Hoy te digo, hermano, no uses la energía en desperdicio.
Pero te recuerdo, lo que tú preguntas es cuando os te dije en aquellos tiempos: no debes de echarle
las perlas a los cerdos, porque estos las pisotearían, las enterrarían y se convertiría en nada. Lo que
hoy tú deseas saber está en ti mismo, en el Yo Interno, porque la energía no se va para ningún lado,
no es que sale de este Cosmos, de este Universo, la energía fluye a través de tu aura, a través de tu
aura sigue irradiando esa energía ahí está contigo y a través del tiempo vuelve a ti como energía,
como el Padre de todo. Así te doy tu respuesta, querido hermano, porque si dudas de eso, dudas de
ti mismo. ¿Quieres saber más? Pregunta más. Si quieres saber de ti y de tu existencia, pregunta y
sabrás de ti y de tu existencia. Hoy no te vayas por lo de afuera, te digo, querido hermano, porque
nada hay fuera de ti. Tu cuerpo es un instrumento y la energía lo tiene en movimiento, no te digo
como vida, porque el cuerpo no es vida, sino te digo como movimiento porque tú Espíritu, el Yo
Espíritu que está en ese cuerpo es la vida, es el que mueve al cuerpo, es el que ordena el cuerpo.
Mirad, ¿conociste a tu hermano Kalimán?

-Contesta el hermano Placencia: Si.
¿Qué hacía él cuando estaba en peligro?

-Contesta el hermano Placencia: Serenidad y paciencia.
Y salía del cuerpo, conocía de la Ley de lo que acabas de preguntar, se salía del cuerpo y volvía a él.
¿Eso es lo que quieres descubrir en ti? Hazlo a través de ti mismo, y sabrás que sí se puede. Porque
cuando estuve en la cruz, Yo lo hice, hermano, Yo lo hice. Y cuando os me llevaron, según a cubrir
el cuerpo, volví a él y fui a mi Padre. No se engañen de conocer nada más la palabra de poder.
¿Qué es el poder? Es una palabra vana. Cuando te conviertes en el poder es una palabra viva,
porque eres el poder, el poder de hacer, de hacer lo hermoso de mi Padre. Pero, ¡ay de aquél que
use el poder para destruir! porque ese no es con mi Padre. Querido hermano, ¿satisfecho de tus
necesidades?

-Contesta el hermano Placencia: Sí, Maestro.
En lo más interno de tú Espíritu, os te digo, comienza a hacer, comienza a hacer con hechos, porque
Yo estoy contigo, aunque no me veas, aunque no me sientas. Y más aquí, hermano, porque Yo he
estado de Espíritu a Espíritu con tu hermano Luis, he platicado mucho y le he dicho a través de la
Presencia Divina que no es el tiempo de hablar, sino es el tiempo de demostrar con hechos, hechos.
Y Él te puede decir esto, porque Yo he estado con él, porque no es el tiempo de hablar palabras,
sino es el tiempo de demostrar con hechos lo que hoy vienes a descubrir en lo más interno. Como
hoy, tú como la duda deseaste saber de ti, aquí la mesa está servida para que te sirvas, hermano.
A vosotros también les digo, hermanos, no se limiten. Si supieras del poder del Padre Dios, si
supieras de la Fuente Divina dónde reina y habita no pedirías más. Sino en estos tiempos dieras de
este pan que eres, de este pan sin levadura que ha sido formado el Espíritu, dieras de esta agua de
vida que ha sido formado el Espíritu amor. Hermanos, de esto vengo Yo a recordarte, vengo a
través de un cuerpo y a través de un cuerpo vengo a que me escuches, pero si supieras que es una
sola irradiación, no es un Espíritu más, no es un Espíritu distinto, no soy Yo afuera de un cuerpo, sino
Soy en lo más interno del Espíritu, Yo Soy en lo más interno del Espíritu, Soy Uno, como a través de
vosotros lo Soy.
Nada más te descubrieras, descubrieras esta verdad de mi Padre, nada más tuvieras, te convirtieras
en el VALOR, en la DECISIÓN de despojar todos tus karmas, toda tu negatividad, todo lo negativo,
toda la oscuridad que te has formado del tiempo atrás, si decidieras convertirte en la Blancura, en la
Belleza, en la Luz que es el Rostro, el Cuerpo del Padre, la Luz que ilumina a través del Espíritu al
Espíritu. De esto vengo a recordarte, de esto vengo Yo a mostrarte en esta pantalla a través de tu
Espíritu para que veas qué tan hermoso te ha formado el Padre, y qué tantas cosas debes de hacer
para demostrar que el Padre existe, existe en vosotros. La Ley Divina existe, falta que vosotros la
muestres a través de ti, te conviertas en la Ley y la muestres, y con hechos, demuestres la Ley con
hechos y ya no con palabras. Para eso estás vosotros en este mundo. Dioses Grandes, pero hoy
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¿cómo te muestras a Mí? Yo te reconozco, hermano, Yo te reconozco como la Grandeza de mi
Padre, pero mírate, obsérvate cómo te muestras al Padre a través de la irradiación: Dioses pequeños.
En aquellos tiempos hablé de las escalas, cuando te dije que eras un Dios pequeño cuando te
comparé como el niño que da sus primeros pasos. En este tiempo aun sigues igual, no has
demostrado nada de lo que siempre te he venido a recordar, lo que eres como Espíritu, lo que es el
Padre a través de ti. ¿Te acuerdas cuando os me dijiste: Gracias Señor por sanarme? Y os te contesté:
Tu fe te ha salvado. ¿TE ACUERDAS CUANDO OS ME DIJISTE?: ¿QUIÉN ERES? ¿Y POR QUÉ
DEMUESTRAS TANTO? Y OS TE RESPONDÍ: ME HA MANDADO MI PADRE, Y VOLUNTAD DEL
PADRE ES LO QUE HAGO. ¿TE ACUERDAS DE ESAS PALABRAS, VERDAD? Querido hermano, nada es
más que mi Padre. Ni Yo como tu Hermano Mayor voy a venir a través de vosotros a decirte que
Soy más que mi Padre, no. Porque equivocado sería Yo en ese momento si me separo de mi Padre
Dios. Es voluntad de mi Padre siempre cuando pides, de ahí depende el poder del Padre a través de
la fe que tengas, a través de la fe que te conviertas. Si tienes fuerza, si tienes voluntad, si tienes poder
para salir adelante, hermano, adelante en el nombre de mi Padre, porque Yo el Gran Yo Soy que
estoy entre vosotros, estoy para SER UNO a través de cada uno.
Queridos hermanos y hermanas, te siento y te escucho a través de tú Espíritu. Y por eso a través de
este instrumento os te digo para siempre, porque siempre estoy contigo. Desde el momento que
sales de aquí, Yo voy contigo, y estaré por los siglos de los siglos.
Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


